

## Suben energéticos; se modera inflación (Reforma 08/02/18)

Suben energéticos; se modera inflación (Reforma 08/02/18) NEGOCIOS / Staff Cd. de México (08 febrero 2018).- El índice de precios al consumidor (INPC) para enero creció en 0.53 por ciento y alcanzó una inflación anual de 5.55 por ciento, la más baja desde marzo de 2017. La variación mensual del índice es la más baja desde septiembre de 2017, cuando subió en 0.31 por ciento, según datos del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). Dentro del índice, el componente que más creció el pasado mes fue el precio de los energéticos en 1.97 por ciento cuando la gasolina de bajo octanaje y el gas doméstico LP incrementaron en 3.19 y 2.99 por ciento, respectivamente. Los energéticos presentaron la variación mensual más alta desde octubre del año pasado, cuando registraron un alza de 1.76 por ciento respecto a septiembre. Los costos del transporte y de otros servicios también mostraron alzas de 0.82 y 0.93 por ciento. En otros servicios se destaca que es la variación mensual más alta que se obtiene desde enero de 2017, en la que llegó a crecer en 1.13 por ciento. Las mercancías y los servicios se vieron afectados con un aumento moderado de 0.56 y 0.04 por ciento cada uno. El apartado de mercancías alcanzó su variación más alta desde abril del año pasado y pasó de 130.15 a 131.88 puntos. Por su parte, los servicios obtuvieron la variación mensual más baja desde agosto y alcanzaron los 120.45 puntos con respecto a los 120.39 del mes de diciembre. Los alimentos, la vivienda y la salud continúan creciendo con 0.56, 0.58 y 0.68 por ciento cada uno, comparado con el mes de diciembre. Por el contrario, los precios en la sección de sector ropa, calzado y accesorios se vieron beneficiados el mes pasado al retroceder ligeramente en 0.16 por ciento. En la misma línea, la educación mostró un decrecimiento en 0.14 por ciento. En cuanto a la inflación quincenal, la segunda quincena de enero obtuvo 0.30 por ciento con respecto a la primera quincena y es la más alta desde la primera quincena de diciembre. Por su parte, el INPC quincenal pasó de 131.31 a 131.71 puntos para la segunda quincena de enero de este año. En contraste con el aumento de 0.02 por ciento en los precios agropecuarios del mes pasado, la segunda quincena de enero resultó en un decrecimiento de 0.36 por ciento.